

EKSPOS

Persit KCK Ranting 30 Poskoramil 0824/29 Ajung, Senam dan Baksos Bersama Bhayangkari Ranting Ajung

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Mar 14, 2022 - 01:16





JEMBER - penanganan luar biasa nampak pada istri Polri yang tergabung di organisasi Bhayangkari dan Istri TNI AD yang tergabung pada organisasi Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK), yang bersama melaksanakan kegiatan sen.pagi dan pasar murah di Mapolsek Ajung. Pada Minggu 13/03/2022.

Pemandangan tersebut tentunya harinya sejumlah Anggota Persit KCK Ranting 30 Koramil 0824/3/29 Ajung, memenuhi undangan Bahayangkari Ranting Ajung, denganelakukan senam pagi bersama dan bakti sosial (baksos) penjualan sembako murah.

Menurut Ketua Bahayangkari Ny. Novika Idham atau istri Kapolsek Ajung, pelaksanaan senam bersama Persit KCK ini juga kita lakukan Baksos penjualan minyak goreng yang diketahui akhir-akhir ini langka dipasaran. Kita menjual dengan harga normal Rp. 14.000/liter. Kata Ny. Novika Idham.

Saat kami wawancarai salah satu warga Nuraini 43 tahun pekerjaan ibu rumah tangga, terima kasih mas saya sudah dapat membeli minyak goreng dengan harga standart Rp. 14.000,-/liter, biasanya antri-antri di toko dan kadang tidak kebagian, ini saya kebagian meskipun harus beli satu liter saja, saya sangat berterima kasih kepada Ibu Bhayangkari Dan Persit KCK, yang telah menjual dengan harga murah. Pungkasnya lega.



Sementara itu Danposramil 0824/30 Ajung Pelda Subaidi saat diwawancarai membenarkan adanya undang senam dan baksos pagi ini tadi, bahkan seluruh istri anggota saya perintahkan untuk ikut hadir.

Hal ini sebagai wujud soliditas kita dengan Polri, tidak hanya bapaknya saja yang kompak, namun ibu-ibunya juga harus kompak. Kata Danposramil 0824/29 Ajung tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat dikonfirmasi mendukung dan mengapresiasi upaya memelihara soliditas TNI-Polri diwilayah jajaran.

Ini akan sangat mendukung upaya kita dalam menjalankan pembinaan teritorial, sebagai tugas pokok kita diwilayah, kita harus kompak dengan semua unsur pimpinan di wilayah, serta dengan semua elemen masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)